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			Los Presupuestos de la Comunidad incluyen la construcción del Instituto de La Garena
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Sólo una frase en el proyecto de Presupuestos de la Comunidad de Madrid para 2018 ha levantado una enorme polvareda política en Alcalá, y es que la frase no es otra que el destinar un millón de euros a la construcción del esperado instituto de La Garena. Pero si el jueves todo eran parabienes por parte de los dos partidos que deben votar a favor de esos Presupuestos, es decir, PP y Cs, el viernes la polémica se hacía presente, ya que el PP afirmaba que la nueva parcela que el Gobierno quiere ceder no cumple los requisitos pedidos por la Comunidad.

Los concejales del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares se han reunido con la viceconsejera de Organización Educativa de la Comunidad de Madrid, María José García Patrón, la directora general de Infraestructuras y Servicios, Elena Marroig, y el director de Área Territorial de Madrid-Este, Jorge de la Peña, para ponerse al día de los avances en el procedimiento para la construcción de un Instituto en La Garena, ya que los presupuestos regionales incluyen una partida específica de un millón de euros para las obras del nuevo centro.

El portavoz del grupo popular ha declarado que “El Instituto en La Garena era el primer compromiso electoral del Partido Popular de Alcalá en el ámbito educativo y gracias a la inversión que va a realizar la Comunidad de Madrid estamos más cerca de dotar el barrio de una infraestructura tan necesaria.”

Según ha manifestado el portavoz del PP complutense, Víctor Chacón, “esta es la prueba más evidente del compromiso de la Presidenta Cifuentes, ya que refleja, negro sobre blanco, la voluntad del ejecutivo regional de poner en marcha este instituto, tan necesario para la ciudad complutense”.

Asimismo, Chacón ha agradecido “el trabajo y el esfuerzo que ha hecho la Plataforma por el Instituto de La Garena que ha conseguido hacer de esta reivindicación vecinal un asunto clave de la ciudad”. En palabras del portavoz, “hoy es un día para la alegría porque se ven los frutos de todo el trabajo realizado”.

En palabras de Chacón, “ahora sólo falta que el alcalde haga su trabajo, ceda la parcela y exceptúe la obligación de cesión de aparcamientos, como solicitó la Comunidad de Madrid en el mes de abril, para que se pueda seguir con el procedimiento.”

Según ha explicado Chacón, “la pasada semana se pidió una reunión de portavoces para hablar de la cesión del suelo y todavía no ha sido convocada. Creemos que es un tema de suficiente importancia para la ciudad como para que el señor Rodríguez Palacios se olvide de intereses partidistas y dialogue con todas las fuerzas políticas para que la infraestructura no sufra retrasos innecesarios”.

Por otra parte, el portavoz de Ciudadanos (Cs) en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Miguel Ángel Lezcano, ha afirmado, después del encuentro mantenido en el Grupo Parlamentario de Cs en la Asamblea de Madrid, que “desde un primer momento creímos de vital importancia la construcción del Instituto, y no podíamos entender que después de más de diez años de reivindicaciones, ninguno de los partidos con representación regional tomara cartas en el asunto, hemos tenido que llegar nosotros con dos años de vida política y exigir a PP y PSOE que se pusieran manos a la obra”. Lezcano junto a Mayte de la Iglesia, responsable del área de Educación en Cs Madrid y los tres diputados alcalaínos en la Asamblea madrileña, han explicado a los vecinos los pasos que desde Cs se han dado para situar cronológicamente el estado actual de la reivindicación vecinal.

“Ciudadanos tomó la bandera del IES La Garena y demuestra sin mentiras y con documentación los pasos dados desde su llegada al Ayuntamiento de Alcalá”, ha explicado el concejal, asegurando que “se ha engañado a los vecinos, se ha jugado sucio con ellos y no ha existido voluntad de diálogo por parte del Alcalde”. Lezcano ha criticado duramente las actuaciones de los dos partidos PP y PSOE, asegurando que “lo más importante es que comiencen las obras cuanto antes y se dé servicio a esos chavales que a diario viajan por la ciudad para recibir sus clases”. En cualquier caso Lezcano ha insistido en que “desde Ciudadanos seguiremos muy atentos a la información que nos llega desde la Asamblea de Madrid”, recordando que “es tiempo ahora de presentar enmiendas y nuestro grupo no cierra el asunto con este millón de euros, la partida tiene que ser más elevada y Cifuentes no puede cerrar los ojos ante una situación como la que padece el barrio alcalaíno”.

Mayte De la Iglesia por su parte ha destacado que “Ciudadanos asume su responsabilidad ante esta demanda cargada de razón, pero cada uno tiene que hacer su trabajo”, refiriéndose al controvertido asunto de la parcela y de la voluntad del gobierno regional. Roberto Núñez por su parte, ha explicado a los vecinos la voluntad política además del compromiso personal que en todo momento ha existido desde la formación naranja en la ciudad de Alcalá y en la propia Asamblea, “desde un primer momento nos pusimos a trabajar para que Alcalá tuviera una partida para este Instituto, otra cosa son las trabas burocráticas o políticas que se hayan generado y que han retrasado la puesta en marcha de este proyecto educativo”.

Lezcano ha terminado asegurando que “a pesar del millón de euros conseguido por Ciudadanos que se contempla en presupuestos, no permitiremos que la construcción del IES caiga en olvido y que se diluya en el tiempo”

La Agrupación Local de Unión Progreso y Democracia (UPYD) en Alcalá de Henares, ha mostrado su apoyo a la Plataforma por la construcción de un Instituto en La Garena, a la que, además, ha reconocido la labor que están llevando a cabo. El portavoz de UPYD Alcalá, Carlos Cotón, ha afirmado que “la construcción de un Instituto en el barrio de La Garena, no es un capricho, todo lo contrario, es algo necesario y, además, una reivindicación justa”.

Desde UPYD, siguen indicando que, aunque la Comunidad de Madrid haya pasado de los 30.000 euros al millón de euros para la dotación presupuestaria de la construcción del Instituto, “sigue tratándose de, a nuestro juicio, una cifra insuficiente”. La formación magenta sí ha valorado positivamente que la Comunidad de Madrid haya aumentado la “insultante” cifra de 30.000 euros, pero instan al Gobierno de Cristina Cifuentes a “volver a la realidad y dotar como es debido, la construcción de este Instituto”.

“Los vecinos de La Garena llevan años luchando porque sus hijos puedan disfrutar de un Instituto en su barrio y ya va siendo hora que, desde la política, sepamos atender sus demandas” afirma Cotón. Por ello, el portavoz de UPYD en Alcalá, ha instado a todos los partidos políticos a “aunar esfuerzos y remar todos juntos en la misma dirección y con el objetivo de que el IES La Garena sea una realidad” y ha pedido que se huya de personalismos políticos, ya que según él, “la consecución de ese Instituto será el resultado de la lucha constante que han realizado los vecinos” aludiendo a los enfrentamientos que han tenido tanto el Ayuntamiento de Alcalá como la Comunidad de Madrid así como los diferentes partidos políticos del arco municipal.

La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Alcalá de Henares ha aprobado la anexión de 3.000 metros cuadrados a la parcela de 9.777 metros cuadrados que, en 2015, se cedió a la Comunidad de Madrid para la construcción de un Instituto de Educación Secundaria en La Garena.

La propuesta aprobada conlleva la aprobación inicial de la modificación del Plan Parcial del Sector 101: permuta de superficies entre espacios libres y equipamiento, Parcelas 29, 30, 31.2, que suman 2.000 metros cuadrados adicionales. En paralelo, se inician los trámites para corregir la inscripción registral inicial de la parcela P30 de 9.777 metros cuadrados, a 10.777 metros cuadrados, que es la superficie real de la parcela tras varios retranqueos realizados en los últimos años.

Esta aprobación inicial requiere los informes positivos de la Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid que, el Ayuntamiento, espera sea un trámite rápido ya que existe la posibilidad de efectuarlo en 30 días hábiles. Con estos informes favorables, el Ayuntamiento elevaría al Pleno la aprobación definitiva de la cesión.

El equipo de Gobierno ha demostrado de esta manera su apuesta por la construcción de un Instituto de Educación Secundaria en el barrio de La Garena: una infraestructura educativa imprescindible, reclamada por los vecinos y vecinas de Alcalá desde el año 2005.

El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, ha reiterado por carta de nuevo al consejero de Educación de la Comunidad de Madrid, Rafael van Grieken, la necesidad de una reunión con carácter urgente.

Cabe recordar que el primer edil complutense lleva esperando más de un año esta reunión. El consejero derivó el asunto a un responsable de menor nivel en la Consejería. Durante estos meses se han establecido varios contactos entre el Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid, pero no se ha producido una reunión entre los máximos responsables. A raíz de los últimos acontecimientos, se hace imprescindible que el consejero asuma el asunto en sus propias manos y mantenga esta reunión con el alcalde de Alcalá.

El grupo de concejales del Partido Popular en Alcalá de Henares ha lamentado “la falta de compromiso del primer edil”. Según ha explicado el concejal complutense, “el acuerdo al que llegaron la Comunidad y el consistorio en el mes de junio implicaba la unión a la zona verde colindante, la excepción por parte de la Junta de Gobierno de la construcción de plazas de aparcamiento –las normas urbanísticas exigen que se construya una por cada 200 m2 urbanizados, lo que restaría una superficie útil de 1.778 m2 a la parcela– y la anexión del carril bici”. Y es que, según han declarado los ediles populares, “la decisión que ha aprobado hoy la Junta de Gobierno carece de los elementos comprometidos con la comunidad de Madrid”.

Para el grupo popular, la decisión adoptada viene con meses de retraso y a medias tintas. Por culpa de la desidia del señor Rodríguez, las obras no pueden empezar en este año y, además, no se ha podido ejecutar la partida de 30.000 € que la Comunidad de Madrid ya tenía adjudicada para los estudios del proyecto, en los presupuestos de 2017. Según ha explicado el portavoz popular, “el día 23 de octubre se pidió una reunión de portavoces para hablar de la cesión del suelo y todavía no ha sido convocada. Creemos que es un tema de suficiente importancia para la ciudad como para que el señor Rodríguez Palacios se olvide de intereses partidistas y dialogue con todas las fuerzas políticas para que la infraestructura no sufra retrasos innecesarios”.

Chacón ha declarado que “El Instituto en La Garena era el primer compromiso electoral del Partido Popular de Alcalá en el ámbito educativo y gracias a la inversión que va a realizar la Comunidad de Madrid estamos más cerca de dotar el barrio de una infraestructura tan necesaria, ahora sólo falta que el alcalde cumpla con los alcalaínos como sí lo ha hecho la presidenta regional”.
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